

290 HISTOIRE DES ORDRES RELIGIEUX,
mettre dans un lieu plus honorable. L'on trouva son corps
aussi entier & aussi flexible que s'il venoit de mourir, sa langue
étoit encore vermeille, & Dieu permit que ce saint corps resta
plusieurs années en cet état.

L'habillement de ces Religieux est semblable à celui des
Carmes Dechaussés, excepté que le manteau est plus long. Ils
portent aussi comme ceux de la grande Observance de la Mer-
cy l'écusson des armes d'Arragon sur leur Scapulaire, & leurs
sandales sont comme celles des Capucins. Paul V. approuva
leur Reforme l'an 1606. Gregoire XV. l'an 1621. les separa en-
tierement de ceux de la grande Observance, & Urbain VIII.
la même année leur donna un Vicaire General de leur Refor-
me, qui fut le Pere Jean Marotti surnommé de saint Joseph,
qui a beaucoup étendu cette Reforme par la fondation de plu-
sieurs Couvens. Il y a aussi des Religieuses de cette Reforme
dont nous allons parler dans le Chapitre suivant. Le P. Pierre
de sainte Cecile a fait l'Histoire de cette Reforme imprimée à
Barcelone l'an 1669.

*Voiez l'Histoire de l'Ordre de Nôtre-Dame de la Mercy. Ber-
nard de Vergas, Chron. sacr. & Milit. ord. B. M. de Mercede
Tom. 2. §. 5. & 6. Pedro de S. Cecilia, Annal. de l'Ordre de Des-
calcos de N. S. de la Merced. Redemption de Captivos.*

C H A P I T R E X X X V I I .

*Des Religieuses de l'Ordre de Nôtre-Dame de la Mercy,
tant de la grande Observance, que Dechaussées.*

SI on avoit égard au tems de l'établissement du Tiers-Or-
dre de la Mercy, il devoit être appellé le second Ordre,
puis qu'il a été établi avant les Religieuses du même Ordre,
qui forment néanmoins le second Ordre: mais il est juste que
des personnes seculieres qui ne sont engagées à un état que par
des vœux simples, cedent la préséance à celles qui sont consa-
crées à Dieu par des vœux solennels. Les premieres Religieu-
ses de l'Ordre de la Mercy furent établies à Seville l'an 1568.
l'instrument dont Dieu se servit pour ce sujet, fut le Pere An-
toine Velasco Religieux du même Ordre. Plusieurs personnes
des premieres familles de la ville de Seville s'étant mises sous sa